

Musiker haben die besseren Noten



Das Nachwuchsorchester des MCB lädt alle zum

Tag der offenen Tür ein!

Wir machen Musik – mach mit !!!

Am **Samstag, den 21. Februar 2015** sind wir von
11:00 Uhr bis 14:00 Uhr für Euch da!

Ihr findet uns im Feuerwehrgerätehaus, linker Eingang,
Dörnigheimer Weg 5 in Bischofsheim.

Musikinteressierte jeden Alters sind in unserem Verein
herzlich willkommen.

Komm vorbei und probiere alle Instrumente aus, um das
Richtige für Dich zu finden.

Bei Fragen wendet Euch an **info@musik-corps.de**
oder an **Joy Coulton, Tel.: 06109-698777**.

Musik-Corps Bischofsheim

Mitglied im Hessischen Musikverband HMV